



MUNICIPALIDAD DE LAUTARO



## Presentan proyecto para mejorar la infraestructura en Pillanlelbún

● En dependencias de la Seremi de Vivienda y Urbanismo de La Araucanía, en Temuco, la Municipalidad de Lautaro presentó ante un jurado encabezado por el delegado presidencial, Eduardo Abdala, un anhelado proyecto que busca mejorar significativamente la infraestructura urbana de la localidad de Pillanlelbún.

La presentación fue liderada por el alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo, junto a profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación, quienes expusieron los principales ejes de la propuesta que busca transformar el entorno urbano de la localidad con el mejoramiento del espacio público, áreas verdes, señalética, espacios de fomento para la historia, oficios, artesanía, rutas turísticas y un parque urbano, entre otros.

“Nos hicieron observaciones y ahora nosotros las mejoramos, así que tenemos toda la esperanza que vamos a quedar dentro de las comunas favorecidas”, dijo el alcalde Ricardo Jaramillo. 